

Le Premier ministre du Canada entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 15 nov. (RHC).- Justin Trudeau, Premier ministre du Canada entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba.

Le chef du gouvernement canadien qui détient également les portefeuilles des Affaires intergouvernementales et de la Jeunesse sera reçu par le Chef de l'État cubain, Raul Castro.

En avril 2013, Justin Trudeau a été élu à la direction du Parti Libéral du Canada et en octobre 2015, il a conduit son parti à la victoire aux élections législatives. À ce moment là, il a remporté la majorité des sièges dans toutes les provinces et territoires du pays.

Justin Trudeau a été investi de sa charge le 4 novembre 2015. Son cabinet, pour la première fois dans l'histoire du Canada, est formé d'un nombre égalitaire d'hommes et de femmes.

Un communiqué émis mardi par le Bureau du Premier ministre annonçait la visite de Justin Trudeau à Cuba et en Argentine.

«Pour le Canada, ce voyage sera une occasion de renouveler et de resserrer ses liens avec Cuba et l'Argentine, et de collaborer plus étroitement avec ces pays sur les plans de la croissance économique durable, la gouvernance inclusive, les changements climatiques et l'égalité des sexes», précisait le bureau du Premier ministre dans un communiqué.»



Radio Habana Cuba